

Esperan celeridad en el diseño del nuevo Cefsam de Curaco de Vélez

Pasó cerca de un año y medio entre que el GORE aprobó recursos para el proyecto y la adjudicación de la consultoría imprescindible para reponer el consultorio.

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con 400 días de plazo para la concreción del diseño arquitectónico para la reposición del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Curaco de Vélez, se adjudicó tal consultoría tendiente a materializar un consultorio para los cerca de 5 mil usuarios inscritos en esta comuna de isla Quinchao. Las platas para este fin fueron visadas por el Consejo Regional de Los Lagos en agosto de 2023.

El anteproyecto, según la directora del Servicio de Salud Chiloé (SSCh), Marcela Cárcamo, abarca un programa médico arquitectónico de 1.461,20 metros cuadrados en un solo nivel, con una inversión de 156 millones de pesos aportados por el Gobierno Regional.

La propuesta incluye estudios, proyectos y documentación a cargo de un consultor arquitecto o una oficina de arquitectura, junto con ingenieros y especialistas en infraestructura de salud. Tras formalizar contratos y garantías, se iniciará el diseño propiamente tal "para este avance que nos permite dar forma a lo que va a ser el futuro centro asistencial", expuso la persona-ral del ente que además es la unidad técnica.

La edificación contará con tres boxes multipropósitos tipo 1, un box ginecológico, dos boxes dentales, un box clínico multipropósito tipo 2, sala de trabajo clínico grupal, box para psicólogo, baños con acceso universal, box IRA y ERA, sala de toma de muestras, vacunatorio, sala multiuso, sala de podología, box de curación y tratamiento, box de atención de urgencias, sala de estimulación temprana y sala de rehabilitación para atender a la comunidad.

"Estamos muy contentos de que por fin, hace más



CERCA DE 5 MIL PERSONAS ESTÁN REGISTRADAS EN LA RED DE SALUD PRIMARIA CURACANA, CUYO PRINCIPAL ESTABLECIMIENTO ES EL CENTRO DE SALUD FAMILIAR.

de un año se entregaron los recursos por parte del Gobierno Regional al ente que es el Servicio de Salud Chiloé, se esté adjudicando esta importante etapa de diseño a nuestro cesfam, para dar calidad y garantía a la atención primaria; es absolutamente necesario poder renovarlo", observó la alcaldesa curacana Javiera Yáñez (indep. pro PS).

"MUCHOTIEMPO"

"Esperamos que el diseño sea adjudicado de manera rápida, no como ocurrió en esta postulación porque hace mucho tiempo se entregaron los dineros desde el GORE", exhortó la abogada.

Para la iniciativa también se consideran áreas de apoyo técnico como unidades de farmacia, de programas de alimentación, de esterilización y áreas administrativas para la dirección y gestión, SOME (Servicio de Orientación Médico Estadístico) y servicios generales que incluirán los recintos de

aseo, bodega general y sala de calderas, contando también con espacios exteriores para estacionamientos para el personal y el público, así como un patio de carga.

"161.467.000 de pesos aprobó el Consejo Regional para la ejecución del diseño que permitirá reponer el antiguo consultorio de salud de la comuna de Curaco de Vélez. Por ello esta adjudicación del diseño constituye un avance en esta obra de salud necesaria para Curaco de Vélez que se agrega a una serie de otras obras que se financiarán con recursos de nuestro Gobierno Regional de Los Lagos", sumó el consejero regional Nelson Águila (DC) sobre el visado de platas del CORE que ocurrió hace cerca de año y medio.

Iglesis Arquitectos Limitada ofertó una propuesta por 156 millones 86 mil 665 de pesos, una de las cuatro empresas que fueron aceptadas previamente del total de seis que llegaron a concurso. ☺